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市市委委八八届届六六次次全全体体会会议议召召开开

太 平 洋 保 险 保 单 号 为

AJINM50DX913X022170C流水号：

DAAB1302771158的商业险保单丢

失，声明作废，发票流水号为384746

的发票丢失，声明作废。

公 告
张杰建造师印章丢失，证

号：鲁临316000800527，声明

作废。

郭加海建造师印章丢失，

证号：鲁临316000800287，声
明作废

遗失声明

本报2013年12月31日讯(记者
张牟幸子) 中国共产党滨州市

第八届委员会第六次全体会议，
于2013年12月31日在滨州举行。
会议由市委常委会主持。市委书
记张光峰作了重要讲话。

全会深入学习贯彻党的十
八大和十八届三中全会精神，
传达学习了中共山东省委十届
八次全会精神，审议通过了《中
共滨州市委关于深入学习贯彻
党的十八届三中全会精神全面

深化改革的意见》和《中国共产
党滨州市第八届委员会第六次
全体会议公报》。市委常委、常
务副市长秦传滨就《中共滨州
市委关于深入学习贯彻党的十
八届三中全会精神全面深化改
革的意见(讨论稿)》向全委会做
了说明。

市委书记张光峰讲话指
出，要统一思想，凝聚共识，深
刻领会全面深化改革的重大意
义。改革探索的每一步，都是中

国确定自身历史方位的过程，
收获的每一项成果，都应该被
视作民族复兴的支点和证明，
改革也是我们滨州实现富民强
市的关键一招。早日实现生态
美丽幸福新滨州的“滨州梦”，
除了深化改革，别无他途。在这
个关键时期，各级领导干部要
勇做改革的“马前卒”，不做改
革的“钉子户”，要当局内人，不
要当局外人，努力使自己成为
善于领导和推动改革的行家里

手。这次中央对全面深化改革
的部署，是一次增强滨州综合
实力和竞争力、加快追赶超越
的重大机遇。

张光峰强调，要立足实际，
突出重点，正确准确有序协调推
进改革；要突出问题导向，瞄准
自身矛盾推进改革，突出经济体
制改革主轴；着眼科学发展推进
改革，突出理顺政府和市场关
系；围绕转变政府职能推进改
革，要切实解决政府越位、缺位

和不到位的问题，特别是必须通
过改革打破部门利益固化的藩
篱，并且要突出以人为本的理
念，紧紧依靠人民推进改革。张
光峰同时强调，要加强领导，改
进作风，为全面深化改革提供坚
强保障。

全会号召，全市各级党组织
和广大党员干部群众要一步一
个脚印推动各项改革措施的落
实，谱写滨州人民美好生活的新
篇章。

今年滨州将建3200套保障房
保障房住房建设全部为公租房，棚户区改造项目增加

本报2013年12月31日讯(记
者 阚乐乐 ) 近日，记者从滨
州市房地产管理局住房保障科
了解到，2014年滨州市计划新开
工建设保障性安居工程6850套，
其中保障性住房3200套，全部为
公共租赁住房、3650套为棚户区
改造项目；保障性安居工程将基
本建成5830套，其中保障性住房
4000套、棚户区改造1830套。

2013年10月，滨州市副市长
王瑜在召开的滨州市保障性安
居工程电视电话会议上提出，把
公共租赁住房作为今后保障性
住房建设的重中之重，特别是人
口净流量大的各类开发区、产业
园区，要加大供应，切实解决好

新就业职工、新毕业大学生和外
来务工人员等群体的住房问题。

较2013年滨州市保障性安
居工程新开工建设任务，2014年
公共租赁住房的比重增大，棚户
区改造项目增多。据了解，2013年
滨州市保障性安居工程新开工
建设任务为7000套，其中保障性
住房4500套(包括公租房、廉租房
和经适房)、棚户区改造2500套。
据初步统计，截至12月底，滨州
市保障性安居工程新开工建设
已有9120套，其中保障性住房
5976套、棚户区改造3144套。

另据了解，2013年滨州市共
争取公共租赁住房补助资金为
17969万元，其中中央补助资金
14889万元，省奖补资金3080万
元；争取廉租住房中央补助资金
333万元，连同市专项资金由滨
州市财政局一同下发到县区财
政，专项用于保障性住房建设及
配套设施支出。

乐看房管民生

寓意“从一生跨到一世”
昨日迎登记结婚小高峰

本报2013年12月31日讯(记者
王泽云 通讯员 郑飞) 记

者从滨城区民政局了解到，不少
年轻人选择了在2013年12月31日
这天登记结婚。截止到当天下午
17时，滨城区已登记新人30余对，
掀起了一阵登记结婚小高峰。

“我们选择在这天登记结

婚，是因为觉得2013年到2014
年，这其中正好也有个‘13’和

‘14’，就意味着从一生跨到一
世。”前来登记结婚的刘先生说，
很多年轻人都觉得“2013”到

“2014”意味着“爱你一生到一
世”，2013年12月31日便成了“爱
你一生到一世的跨年日”。

全市经济工作会议召开，安排部署明年全市经济工作

滨滨州州向向全全省省行行政政审审批批最最佳佳城城市市迈迈进进
2013年12月31日下午，全市经济工作会议在市政府召开，市委书记张光峰、市长崔洪刚及

相关方面负责人参加了会议。会上张光峰、崔洪刚分别做了重要讲话，并安排部署了明年全市
经济工作。

本报记者 张牟幸子

打造一流营商环境，加快行政审批制度改革

在全市经济会议上，张光峰
指出，明年全市经济工作的总体
要求是，全面贯彻落实党的十八
大、十八届三中全会、习近平总
书记重要讲话和中央、全省经济
工作会议精神，坚持稳中求进的
工作总基调，把改革创新贯穿于
经济社会发展各个领域、各个环
节，按照“六个更加注重”的发展
理念，统筹稳增长、调结构、促改
革、惠民生、打基础，努力提高产
业现代化水平、新型城镇化水
平、科技信息化水平、经济外向
化水平、公共服务社会化水平，

切实提高经济发展质量和效益，
促进经济持续健康发展、社会和
谐稳定，加快建设生态、美丽、幸
福的新滨州。要紧紧抓住加快转
变经济发展方式这条主线，向转
调、向改革、向开放、向创新、向
机遇要发展、要效益，特别是，要
彻底改变把污染留在当地、把高
附加值的产品留给别人的现状。

张光峰特别强调，要坚持党
政齐抓共管营造一流营商环境，
营造一流营商环境是党委、政府
的共同责任，既不能党委包打天
下，也不能政府单打独斗，打造

一流营商环境，最有力的抓手就
是加快行政审批制度改革。各级
党委政府一定要认识到，审批快
一天，项目离成功就近一步。目
前在不少地方和部门，还有这样
一种倾向，“凡事都要找出处”，
执行政策一成不变地照抄照搬
机械执行。对企业来说，时间就
是商机，不要再干审批通过了、
商机却没了的蠢事，必须向“隐
性审批”开刀，努力将滨州打造
成全省行政审批事项最少、时限
最短、收费最低、评审评估最快、
服务最好的一流营商环境。

把握“两区一圈”机遇，突出工业转型升级

在全市经济会议上，还安排
部署了2014年全市经济工作。市
长崔洪刚要求，做好明年的经济
工作，必须准确把握形势，明确
发展目标，准确把握“稳中求进”
总基调，既要科学化解过剩产
能，又要巩固提升主导产业。着
力抓好化解产能过剩和实施创
新驱动发展，这对滨州市来讲有
很强的针对性。要充分认识到，
全面深化改革是一项长期艰巨
复杂的系统工程，特别是要深入
推进行政审批制度、公共资源交
易制度改革。当前，滨州面临土
地、环境、资金等要素制约，要加
快发展，必须破除这些瓶颈，降
低审批门槛，把工作重心转移到
提供优质服务、打造一流营商环

境上来。
2014年经济工作要抓住重

点，紧紧把握“两区一圈”战略
机遇，突出转型升级，做大做强
工业。从滨州市情况看，工业一
直是经济发展的“主力军”，必
须抓住经济发展的主要方面，
提升改造传统产业，扩大优质
高效投入，同时高度重视企业
创新，鼓励企业走出去，加大收
购、兼并力度，用国外的先进技
术、知名品牌、运营渠道，改造
提升传统产业。并加快基础设
施建设，打造鲁冀沿海公路交
通枢纽，加快济滨东高速公路
建设，完成埕口(鲁冀界)至沾
化高速、长深高速高青至广饶
段、无棣至莱州公路滨州段的

前期工作，要确保德大铁路明
年通车运营，开工建设黄大、寿
邹铁路，努力打通北接黄骅港、
西连京沪铁路、南通胶济铁路
的运输动脉。

崔洪刚还指出，2014年要抓
好91个市级现代农业园区建设，
特别是要发挥好博兴国丰、惠民
鑫诚现代农业园区的示范带动
作用，大力发展家庭农场，加强
土地流转管理服务，突出扩面提
质，加快服务业发展，积极推进
二三产业剥离，加快发展新兴服
务业，并以人为本，加快发展社
会民生事业，加快推进市城区八
中、六中、二中等学校新建扩建。
同时深入开展“平安滨州”建设，
确保社会稳定。
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